

今週のセルグループ(赤字)		12月27日(日)~1月2日(土)	
セル(リーダー)	回目の日時	場所	前回の証しなど
リバイバル北山姉	12/27(日) 礼拝後	LINE 電話	12/13 2名 主に心に向けること、安心して喜んでいなさいと言われる主に素直に従って平安。
グレイス鈴木千姉	1/8(金) 午後8:30	鈴木宅	12/18 3名 神様の関心事は小さい者だと語られて、励まされた。
Gospel鈴木尚姉	未定		11/29 3名 取るに足らない、小さなものなのだ。
オikos磯貝姉		LINEで分かち合い	12/20 9名 主は小さな者によくしてくださっている。私はそのように人に対して接しているか?
からし種磯貝姉	1/14(木) 午前10:00	Zoomで分かち合い	12/3 3名 人の態度で自分が振り回されていたと思った。自分から喜びを与えていこうと思った。
ユース岩下兄	1/10(日) 礼拝後	LINEで交わり	12/6 3名 一日に起こることを思い起こしながら祈り始めた。喜んで育児家事を行なうことができた。
Rock鈴木洋兄	1/6(水) 午後8:30	鈴木宅	12/16 3名 映画「赦しの力」を鑑賞しました。
シャローム平岩姉	1/16(土) 午前10:00	平岩宅	12/12 3名 主は私を怒っておられる。私のことだと思った。
なつめやし高橋智姉	12/27(日) 練習後	高橋宅	12/13 5名 食事の交わりとしました。
リジョイス杉本姉	1/12(火) 午前10:15		12/8 4名 気づいたらわたしのところに帰りなさい。とのメッセージに励まされ悔い改めた。
ジョイフル穂苅兄	1/7(木) 午後9:00	Zoomで交わり	12/10 4名 いろいろな機会を捉えて、つまづかせる働きがある。
アガベ長塚姉	12/27(日) 練習後	コミュニティセンター	12/13 4名 食事の交わりをしました。
サクセス鈴木勝兄	12/27(日) 礼拝後	コミュニティセンター	11/22 9名 食事の交わり
リーダーズセル	1/13(水) 午後7:00	Zoomで分かち合い	12月はお休みでした。
セル研修	休講		
ビジョン平岩恵兄	12/27(日) 午後1:00	コメダ	12/13 3名 自分の意見が正しいという高ぶりがあることに気が付いた。
worship長塚寛兄	中止		
中学生梅田姉	中止		
キッズ2小山姉	中止		
キッズ1芳井姉	中止		
Shine小原姉	12/27(日) 礼拝後	交わり	12/12 5名 主は必ず脱出の道を備えてくださっている。
ギデオン芳井兄	1/9(土) 午後6:30	芳井宅	12/12 5名 交わりでした。
カルバリ野田兄	1/19(火) 午前9:00	野田宅 交わり	12/15 5名 心の一致がなかったことに気づきました。神様から召されていることを覚えさせられました。
神の家族伊岐見真姉	1/9(土) 午後7:30	LINE 電話	12/14 2名 神様はいつも私のことを心配して下さい、走り寄って抱きしめてくださる方。

礼拝奉仕	聖日礼拝		祈祷会	
	司会	奏楽		奏楽
今週	12/27(日)	大高愛姉	鈴木千姉	12/31(木) 鈴木千姉
来週	1/3(日)	大高愛姉	鈴木尚姉	1/7(木) 鈴木千姉

※ クリスマスコンサート&メッセージが祝福されたことを主に感謝いたします。DVDとCDを販売します。注文受付中です。どちらも2枚組で1000円です。

年末年始の予定			
12月27日(日)	午前10時	日曜礼拝	
12月31日(木)	午後11時	年末祈祷会	
		年越し礼拝	
		元旦礼拝(1/1)	
1月 3日(日)	午前10時	日曜礼拝	

祈りの課題

- ・人々の救いを覚えて
 - ▶ 家族知人をキリストへ
 - ▶ 教会近隣の人々の救い
 - ▶ 東海地方の救いのために
 - ▶ 日本の救いのために
 - ▶ 世界の救いのために
- ・働きを覚えて
 - ▶ バイブルスタディの働き
 - ▶ リバイバルクワイヤーの働き
 - ▶ リバイバルマズの働き
 - ▶ 那古野アウトリーチの働き
 - ▶ 祈祷会の祝福
 - ▶ 日曜礼拝の祝福
 - ▶ 牧師の働き
- ・ギデオン協会の働きのために
- ・セルグループの祝福
 - ▶ LTG人生変革グループの祝福
- ・プレーヤーハウス獲得のために

聖日礼拝 (日曜)	(第一) 午前 9:00~10:30 (第二) 午前11:00~12:30
キッズセル(子供礼拝) (日曜)	午前 9:00~10:30
日曜礼拝バイブルスタディ (日曜)	午前11:00~12:30 ☆第一礼拝に出席してから、ご参加下さい。
バイブルスタディ (第1、第3火曜)	(昼) 午後 1:00~ 2:30 (夜) 午後 7:00~ 8:30
祈祷会 (木曜)	午後 7:00~ 8:30
特別早天祈祷 (土曜)	午前 6:00~ 7:00



主の御手 週報

NO.1327

2020年12月27日(日)発行 12月第4週

私たちのビジョン [宣教] 主の御手が彼らとともにあったので、(使徒の働き11:21) 大ぜいの人々が信じて主に立ち返った。

日曜礼拝

開始 10時

- ・讚美
- ・祈り
- ・聖書交読 (司会者と交互に全員で読みます。)
- ・讚美
- ・祈り (祈りの姿勢をおとり下さい。)
- ・メッセージ
- ・祈り
- ・神への感謝 (集会感謝の献金があります。ご意志で自由にどうぞ。)
- ・主の祈り (初めての方はスクリーンをご覧になってどうぞ。)
- ・自由献金 (本日は、プレーヤーハウスのための献金があります。ご意志で自由にどうぞ。)
- ・連絡

お願い

(1) 礼拝後は、必ずコイノニアルームなど、室内にお入りください。道路上にとどまることがないようにお願いします。

(2) また、必ず一度は、コイノニアルームに立ち寄りをお願いします。重要なお知らせなどがあります。

今年のテーマ **感謝** すべてのことにおいて感謝しなさい。これが、キリスト・イエスにあって神があなたに望んでおられることです。(テサロニケ人への手紙 第一5章18節)

日曜日は教会へ



主の御手がともにある
名古屋バイブルチャーチ

〒451-0042 名古屋市西区那古野2-20-19
TEL 052-587-5060 FAX 052-587-5061 牧師 中西幸輝



「イザヤ1：18 さあ、来たれ。論じ合おう。一主は言われる一たとえ、あなたがたの罪が緋のように赤くても、雪のように白くなる。たとえば、紅のように赤くても、羊の毛のようになる。」

雪の結晶

今年は12月に入っても、いつまでも温かい日が続いていた印象がありますが、先々週頃から急に寒さが増してきました。戸外に出てきりっとした冷たい空気を感じると、やっといつもの冬がやって来た感じがしました。北陸や東北など寒い地域では大雪となった地域もありましたが、名古屋でもちらほらと雪が降り、外を歩くと体が緊張してしまうような寒さでした。路肩には、夜に降ったであろうみぞれのような雪のかたまりが残っていました。

雪は真っ白で美しいイメージがありますが、雪の結晶もまた、よく知られているようにとても美しい形をしています。雪の結晶はきちんとした六角形で、まるでレース編みのモチーフのようにきれいな模様をしています。結晶中の水の分子の並び方が、真上か

らみると正確な正六角形になっていて、この小さな結晶の周りに少しずつ水の分子がつながって、雪の結晶が成長します。その時の空気に含まれる水蒸気の量によっていろいろな模様になります。雪の結晶は一つとして同じものはないということですが、どうしてそんなに千差万別のきれいな模様ができるのかは、まだわかっていないそうです。雪の美しさや結晶の規則正しさを見ると、私たちにこの法則が決して偶然にできたものではないとわかります。すべてのものを造られた創造主がおられることを知ることができるのです。

聖書の中の雪

「雪」は聖書の中にも出て来ますが、実際に「雪が降った」というように書かれている箇所は数カ所で、ほかには「雪のように白く」などのような使い方がされています。たとえば、イエス様が墓に葬られてから三日目の明け方、女たちが墓を見に行った時、大きな地震が起こって、主の使いが天から降りて来て石をわきに転がしてその上に座りましたが、「その姿は稲妻のようで、衣は雪のように白かった。（マタイ28：3）」と記されています。またヨブ記には、神様が雪や雹（ひょう）の倉を造って保管しておられること（ヨブ38：22）や、雪に対して「地に降れ」と命じて

おられる（同37：6）ことが書かれています。神様が主権を持って、気象を支配されていることがわかります。

あなたの罪は雪のように白くなる

冒頭のみことばは、イエス・キリストの十字架の贖いの預言です。ここでの「白さ」は「潔白」という意味です。

人は生まれながらの罪人です。罪の性質を持って生まれて来るので必ず罪を犯します。まず神の存在を認めないことが罪です。嘘つきで、利己的で人を愛することなど少しもできません。すぐに傷つけてしまいます。そのため、いつも罪悪感に責められていて、集中力を発揮できなかつたり、言いようもない恐怖に襲われたりします。しかし、罪は自分で取り除くことは絶対にできません。神は罪ゆえに苦しんでいる私たちをあわれんでくださり、私たちの罪の身代わりとしてイエス・キリストを十字架につけてくださいました。どんなに酷い罪を犯していても、イエス・キリストを信じれば、あなたの罪は「雪のように白く」されるのです。

2020年感謝

私たちはイエス・キリストを信じて罪赦され、永遠のいのちが与えられました。救いの恵みは、いくら感謝しても感謝しきれない神様からのプレゼントです。そして救われた私たちは、私たち

の周りにある見るものすべては、神様が造ってくださり私たちに与えてくださったことを知っています。季節ごとに移り変わる自然も、街行く人々も、すべて神様が造られました。私たちの生活に起こるすべてのできごとも、神様のご支配の中にあります。そして神様は、私たちに祝福を約束してくださいました。ですから、神を信じる私たちのすべきことは、神様がしてくださっておられるすべてのことに、ただ感謝して歩むことです。

2020年もあとわずかです。今年のテーマは「感謝」でした。この一年も神様が私たちとともにいてくださり、恵みを注いでくださったことを感謝します。多くの魂が救われました。コロナ禍にあって礼拝や学びが守られました。クリスマス集会も祝福されました。そして、神様の不思議な導きによって、新しいリトリートハウスが与えられ、そして私たちの望んだ通りの新しいプレイヤーハウスが与えられようとしています。この恵みを通して、神様の祝福は人間的な思いをはるかに超えて与えられることを、私たちは教えられました。神様はすべてのことを働かせて益としてくださる方です。新しい年も、神様があふれる祝福を注いでくださいます。ただ主に感謝し期待して、2021年を迎えましょう。